

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA COMMISSION DE GESTION DU POUVOIR JUDICIAIRE

Genève, le 22.07.2013

Décès d'un magistrat

La commission de gestion du pouvoir judiciaire a appris avec tristesse le tragique décès de M. Leonardo Malfanti, juge au tribunal pénal.

M. Leonardo Malfanti est décédé ce matin dans sa 52ème année.

M. Malfanti est entré dans la magistrature le 1er juin 1990 comme substitut du procureur général, puis en qualité de juge d'instruction. En janvier 2007, il est devenu juge au tribunal de police et tribunal d'application des peines et mesures. Depuis le 1er janvier 2011, il exerçait sa charge de juge au tribunal pénal, où il siégeait principalement au tribunal des mesures de contraintes.

Le pouvoir judiciaire rend hommage à un magistrat reconnu pour son humanité et sa sensibilité dans l'exercice de sa charge.

Ses vœux accompagnent sa famille, ses proches et ses collègues.

Patrick Becker
Secrétaire général

Olivier Jornot
Procureur général